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発行日：令和 ３ 年 ５ 月 

月１４日                                

令和３年度 

陽成地区コミュニティ協議会の活動スタートに当たって 
初夏の風が感ぜられる時節になって参りました。 
皆様方におかれましては､ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 
皆さまの絶大なるご理解と温かいご支援､ご協力を賜りながら早いもので､陽成地区コミュニティ
協議会会長として８年の歳月が過ぎました。 
この間のコミュニティ協議会活動については､歴代の方々の教えのもと皆さんと一緒になって自
助､共助を基本とした課題解決に向かって活動してきたところですが､コロナ禍の影響もあり計画

していた活動は､ほぼ中止や見直しになりました。 
”明けない朝はない”と言われることわざを信じ一歩、一歩ずつ前に進むべく取り組んできまし
たが、多くの反省と職責の重さと無知の限界を感じながらの活動でありました。 
 さて､皆さんと共に歩んできた令和２年度の活動状況と､今後１年間の活動方針等を議論する総
会は４月２５日(日)に計画していましたが､ご案内の通り世界中に蔓延している新型コロナウイ
ルスの感染拡大が止まらず､いつ収束するか判らない状況のなか全世帯参加での総会は昨年度に

続き中止とさせて頂きました。よって総会に代わる議決権を拡大運営委員会への委任を得て､感染
防止策を取り熱心な審議のもと､提案された議案はすべて承認して頂きました。大変有り難く更な
る責務を感じているところです。ありがとうございました。 
 
新年度を迎えるに当たって､ 

これからの地域はどうあるべきか､どうするべきかと言った課題解決に向けた継続的な活動はも

とよりコロナ禍の影響によっては活動も制限せざるを得ない現状です。精査､創意工夫を駆使した

取り組みが必要と思われます。 
 
また､今年度の大きな活動として 
① 公募しておりました「地域おこし協力隊員」が陽成地区の農林資源のコ-ディネ-タ-として､ 
  ４月１日に着任されました。 
  地域の大きな課題である交流人口の増対策や地域の活性化を図るべく､コンセプト(新しい視

点や考え方)を取り入れながら､地域と一体となった事業推進活動を進めます。 
② 閉校から３年が過ぎ､懸案でありました学校跡地(校舎除く体育館)､高城中央幼稚園は､事業

者､団体への土地､建物の貸し付けの協議が進み利活用が始まる見込みです。 
  これにより人とのふれあいの場となったり､町外からの交流人口の増が期待されます。 
③ 計画要望していた高齢者への支え合い助け合う生活支援策「まるごとささえ愛事業」について

は市から社会福祉協議会に業務移管され新しい体制で事業が開始されます。 
 

  これら数々の施策を健全なコミ運営､活動をしていくうえでの大きな基盤として位置づけ､コミ
３役、事務局、自治会長を中心とした各部会長とのしっかりした連携はもとより､主役であります
地域の皆さんと共に､我がふるさと陽成の現状と課題をしっかりと見据えたコミュニティ協議会
活動を推し進めてまいりたいと思います。 
今年度も引き続き､地区内の皆様方のご支援ご協力を賜りますようよろしくお願い致します。 
 
 
 

 

 

 

 

陽成地区コミュニティ協議会 

                              会  長   田 中  壽 

★みなさんコロナは収束していません!!  

   変異株を中心とする新型コロナウイルス感染の再拡大が急激に進んでいます。   

     健康・安全を守るため引き続き感染防止に努めましょう･････     

     ➀マスクの着用   ➁手洗い､手指消毒の実施  ➂三密の回避 

      



５月 

７(金) 環境防災部会   １９：３０～ 

１０(月) 福祉部会     １９：３０～ 

２３(日) 学校跡地・鬼火焚き・コミ除草

作業(地域・青少年・環境) 

１９：３０～  

 

 

 

  

 

 

 

  

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

     

 

                     

 

 

 

 

令和２年度陽成地区コミュニティ協議会総会 

４月２５（日）旧陽成小学校 体育館での地区の総会を 

予定しておりましたが新型コロナウイルスの感染拡大 

が止まらず中止となりました。 

総会に代わる議決権を拡大運営委員会への委任を得て 

感染防止策を取り熱心な審議のもと、提案された議案 

はすべて承認されました。 

お忙しいなか拡大運営委員の方々が出席してください 

ました。ご協力ありがとうございました。 

地区の皆様令和３年度もどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

今年度も副会長をさせて頂きます。 

昨年はコロナ禍の為行事活動ができなく

大変な 1年でした。又本年度も増えてきて

おり心配しております。 

地域の方々の支援を頂き本年度も頑張り

たいと思っております。 

ご協力よろしくお願い致します。 

        副会長 大西 春代 

副会長を継続して引き受けることにな
りました。 
前年よりコロナウイルスが終息に向か

わない中、新しい変異ウイルスに感染する
人が多く出てきている所です。又体育館
(プール跡地を含む)の使用をする事業者
が出てきて今年中に改造することになる
と予想されます。 
地区コミの行事等ダブルで影響を与え

ると思われ、地区コミの行事等についてい
ろいろ変更する必要があり、地区の皆様の
協力を得ながら対応していきたいとおも
います。 
今年度も会議、行事に対してご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

         副会長  堤 健介 

 

 

 

 

 

 

 
カラオケ教室「ひまわり」 
 

健康カラオケ教室募集のお知らせ 
 
日時 月２回第１・３水曜日 
   １０時 ～ １２時 
場所 「陽成生き活きふれあい館」 
 
カラオケ教室を実施しております。 
場所も近くなので、是非一度様子を見に来
ていただき仲間と一緒に楽しみましょう。
お待ちしております。 
 

 

 


